

Bericht des Bürgermeisters 26. Juni 2023

Grundschule

Wir liegen bei der Moderation des Prozesses weiterhin in einem gemeinsamen Zielkorridor, der mindestens zwei Lerngruppen in Hetlingen vorsieht. Jetzt werden Lehrerinnen und Eltern über das pädagogische Konzept beratschlagen und die Verwaltung wird einen Vertragsentwurf für einen gemeinsamen Schulverband von Hetlingen, Haseldorf und Haselau vorbereiten.

Dorfgemeinschaftshaus

Vor Kurzem war das Projektanlaufgespräch mit der Architektin für den Bau des kleinen Dorfgemeinschaftshauses neben der kleinen Tribüne am Sportplatz, in dem die Kabinen für den HMTV (Fußball, Tennis ...) sowie gemeinschaftlich von Vereinen und Bürgern genutzte Räume (möglichst auch für den Sport, z. B. Yoga) eingerichtet werden sollen. Die Architektin hat sich von der Arbeitsgruppe über die Bedarfe informieren lassen. Im Bauausschuss im September werden wir uns mit dem Vorentwurf befassen.

Kindergrün

Herzlich eingeladen sind alle Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter selbstverständlich zum traditionellen Kindergrün. Gefeiert wird am Sonnabend, 8. Juli. Los geht es mit einem Umzug um 14 Uhr. Hinterher gibt es ein Programm in der Mehrzweckhalle. Viele fleißige Eltern bereiten das Ereignis vor. Ich freue mich, wenn die Straßen und Grundstücke wieder bunt geschmückt werden.

Legionellen

Einen Schritt vor, zwei zurück. Vor einem halben Jahr habe ich Entwarnung aus allen Einrichtungen bei den Legionellen gemeldet. Jetzt sind sie wieder da, wenn auch in noch nicht hohen Mengen. Sowohl in den Duschen in der Mehrzweckhalle als auch direkt am Warmwasserspeicher in den Umkleidekabinen sind die Grenzwerte überschritten. Wir spülen, spülen, hektoliterweise wertvolles Trinkwasser weg. Ich habe erneut gebeten, gemeinsam mit der Aufsichtsbehörde des Kreises Pinneberg nach einer dauerhaften Lösung zu suchen.

Kanalarbeiten

Wahrscheinlich wird der eine oder die andere angesprochen werden, wenn von Mittwoch bis Freitag der AZV am Kanal an der Einmündung der Krugstraße zum Idenburgweg arbeitet. Am Donnerstag ist dort der Spülwagen im Einsatz, sodass es auch eng werden kann.

Sportplatz

Da die Feuerwehr in der zweiten Jahreshälfte ihre Fahrzeughalle in den Gemeindebereich erweitern will, muss Ersatzraum geschaffen werden. Ursprünglich wollte der Hmtv zwei Container anschaffen. Jetzt ist eine neue Variante im Spiel: ein Anbau an die Tribüne in Holz, um das Bild einheitlich zu gestalten.

Raiba-Cup 10. bis 14. Juli: Bitte mitfeiern, -fiebern und Geduld aufbringen mit Gästen